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                                                                                  VERBALE N°  

 

SEDUTA DEL 1.10.2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 

L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 1 (uno) del mese di Ottobre, la Commissione 5 è convocata alle ore 
10.30 presso il complesso sportivo “E. Boschi”, via Pio Fedi n.7 Firenze, con il seguente ordine dei 
lavori: 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Sopralluogo e visita agli impianti sportivi “E. Boschi” e “G. Borsieri”; 

• Varie ed eventuali. 

 

 
Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Antonella Bundu, Roberto De Blasi, Stefano Di 
Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Mirco Rufilli. 
Alle ore 10.50 entra il Cons. Jacopo Cellai. 
Alle ore 11.10 entra la Cons. Benedetta Albanese. 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
  

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

COMPONENTE BENEDETTA ALBANESE  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

   

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale. 

Sono presenti per la Direzione Sport l’Ing. Dreoni e la Dott.sa Amadori, il Presidente dell’Audace Legnaia 
Silvano Baldassarri, il Presidente del CF Pelletterie Beniero Fanfani, il Responsabile Generale ed il Responsabile 
della scuola calcio del Midland Luca Marè e Alessandro Camorani ed il Vice Presidente dell’UPD Isolotto Gino 
Fantechi. 

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 

Il Presidente Giorgetti saluta i presenti, illustra l’ordine del giorno, e, dopo una breve introduzione, passa la 
parola alla dott.sa Amadori per un inquadramento tecnico dei lavori riguardanti il rifacimento del campo di calcio 
dell’impianto “Boschi”e delle strutture ad esso annesse, la dott.sa Amadori inizia il proprio intervento 
specificando che, nonostante qualche ritardo dovuto dal momento d’emergenza, i lavori sono in fase di 
ultimazione, l’investimento economico da parte dell’Amministrazione è stato di circa 500.00 euro. 
L’ing. Dreoni specifica che  il nuovo campo continuerà ad essere omologato fino alla categoria “Eccellenza”. 
Il referente dell’Audace Legnaia fa presente che anche il proprio impianto sarà inaugurato a giorni. 
Il Presidente Giorgetti torna chiedere all’ing. Dreoni, come fatto in precedenza nel corso delle precedenti sedute 
di commissione, una mappatura cittadina degli impianti sportivi. 
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L’attenzione del Presidente Giorgetti si sposta sull’impianto “Borsieri” chiedendo informazioni a Dreoni sullo 
stato di conservazione dell’impianto visto la recente trasformazione e ampliamento. 
L’ingegnere risponde alla domanda facendo presente i problemi legati alla vecchia gestione motivo per cui è stato 
deciso di dare la custodia all’UPD Isolotto in attesa di un nuovo bando per la concessione. 
Il Vice Presidente Fantechi prende la parola per un inquadramento delle attività svolte dall’UPD Isolotto e per  
illustrare gli interventi straordinari che sono in corso d’opera. 
Il responsabile della società femminile di calcio a 5 CF Pelletterie Beniero Fanfani inizia il proprio intervento 
portando a conoscenza quale sia la realtà della società, dei traguardi fin’ora conquistati e delle difficoltà che deve 
affrontare per continuare ad essere un eccellenza della categoria femminile. 
L’Ing. Dreoni spiega ai presenti  quali sono le difficoltà per ampliare la capienza del pubblico sopra le 99 persone, 
dall’impianto antincendio ad altre norme di sicurezza che spesso sono difficili da applicare negli impianti sportivi. 
Il Presidente Giorgetti, insieme ai referenti delle società sportive, si dice preoccupato per la situazione che si sta 
nuovamente affacciando per l’aumento dei casi di Covid-19 e sostiene la necessità di non fermare nuovamente le 
pratiche sportive perché le società non collassino definitivamente. 
La società sportiva Midland si presenta per voce del proprio Presidente Luca Marè ripercorrendo la storia della 
società dalla sua nascita ad oggi portando a conoscenza delle difficoltà di non avere una sede vera e propria 
dovendosi quindi appoggiare in più impianti dell’interland fiorentino.. 
Al termine dell’intervento di Marè si apre un momento di confronto tra i rappresentanti delle varie società 
presenti. 
La Cons. Felleca, grazie alla propria esperienza di ex Presidente della Commissione Sport del Quartiere 4,  
espone quali siano le modalità di concessione degli impianti sportivi. 
Il cons. De Blasi pone alcuni quesiti sullo stato degli impianti sportivi e sullo stanziamento effettuato 
dall’Amministrazione, quesiti a cui la Dott.sa Amadori risponde per competenza. 
Il cons. Draghi chiede informazione sull’esistenza di una Consulta per lo Sport all’interno del Comune di 
Firenze, si apre un momento di confronto tra i consiglieri, la seduta continua con il sopralluogo dei due impianti 
sportivi al termine del quale il Presidente Giorgetti ringrazia e saluta i presenti. 
La seduta si conclude definitivamente alle ore 12.30. 
Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
 
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

COMPONENTE BENEDETTA ALBANESE  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

 

           
Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 3 Dicembre 2020 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
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 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 


